
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Klub der NEOS Bezirksrät:innen 

in der Bezirksvertretung Leopoldstadt 

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 15.11.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht die Netze und Linien auf 
den Spielfeldern der beiden Volleyballplätze sowie die Linien am Basketballfeld im Rudolf-
Bednar-Park zu erneuern. 

Begründung: 

Die frei zugänglichen Sportplätze im Rudolf-Bednar-Park werden das ganze Jahr über stark 
frequentiert. Das Netz und die Linien bei den Volleyballfeldern sind deswegen schon sehr 
abgenutzt. Die Linien auf dem Basketballfeld sind gar nicht mehr sichtbar. Eine Erneuerung ist 
daher notwendig geworden und wird von den Nutzer:innen gewünscht. 


